

## 平成 23 年 11 月定例教育委員会会議録

1 . 日 時 平成 23 年 11 月 24 日 ( 木 ) 午後 2 時 45 分 ~ 午後 3 時 15 分

2 . 場 所 岸和田市立公民館 2 階 講座室 2

3 . 出席者

委員長 坂田 忠義 委員長職務代理者 毛利 高二  
委員 川岸 靖代 委員 中野 俊勝 教育長 永本 定芳

4 . 事務局出席者

教育総務部長	柿本 邦彦	学校教育部長	岸田 隆博
生涯学習部長	植原 和彦	理事兼生涯学習課長	森 幸子
総務課長	阪口 洋子	学校管理課長	門林 啓之介
学校教育課長	谷 桂輔	人権教育課長	篠本 治久
スポーツ振興課長	元廣 秀晴	郷土文化室長	道姓 清
図書館長	佐藤 正	産業高等学校事務長	道古 義和
総務課参事	大西 謙次	総務課参事	植田 和幸

開会 午後 2 時 45 分

前回会議録について異議なく承認された。本会議録署名者に毛利委員長職務代理者を指名した。  
傍聴人 0 名。

只今から平成 23 年 11 月定例教育委員会会議を開きます。

本日の会議録署名者に、毛利委員長職務代理者を指名します。

### 報告第 63 号 平成 24 年度入園園児募集結果について

坂田委員長

報告第 63 号平成 24 年度入園園児募集結果について、事務局から説明をお願いします。

阪口総務課長

11 月 2 日現在の募集の状況ですが、5 歳児は新規申込が 13 人、進級が 590 人、4 歳児は申込  
が 546 人でした。5 歳児・4 歳児合わせまして 1,149 人となっております。

今後は、4、5 歳児とも募集人員内で随時に受付いたします。

坂田委員長

質疑、意見等がありましたら発言願います。

坂田委員長

申し込み状況は昨年と比べてどうですか。

阪口総務課長

昨年に比べ若干ですが減少しています。(各歳児人口に占める割合 5 歳児 33% 4 歳児 29%  
(昨年度 5 才児 35.6% 4 歳児 31%))

## 報告第64号 「いきいき市民のつどい」の開催について

坂田委員長

報告第64号「いきいき市民のつどい」の開催について、事務局から説明をお願いします。

森生涯学習課長

生涯学習に関する活動発表や生涯学習をテーマとした語り合いなどのイベントを開催し、市民の生涯学習に対する関心を高める。また、参加者が生涯学習について考え、ふれあう機会を提供することで、本市の生涯学習活動を一層推進することを目的とし開催いたします。今年度の全体テーマは「わがまちを知り、学び、そなえる生涯学習」でございます。

開催日時は平成24年1月28日(土)午後1時30分から午後4時まで、市立産業会館で開催いたします。第1部では、「自主学习グループ みち」「岸和田市ボランティア連絡会 災害ボランティア検討部」の学習活動発表を、第2部では、分科会で2つのテーマを定めグループワークを実施する予定でございます。

坂田委員長

質疑、意見等がありましたら発言願います。

坂田委員長

この取組は今回で何回目ですが。

森生涯学習課長

平成10年度から講演会を中心とした取組で始まり今回で14回目となります、平成16年度から公民館等で活動している団体の発表の取組が始まりました。

坂田委員長

他に何かありませんか。

報告は以上ですが、他に何かありませんか。

(総務課長より12月3日開催の「岸和田市立幼稚園100周年のあゆみ」式典の案内)

(谷学校教育課長より6月に実施した大阪府学力・学習状況調査のうち、児童生徒への生活習慣や学習環境に関するアンケート結果をまとめたリーフレットの説明)

坂田委員長

他に何かございませんか。特にないようですので案件に移ります。

## 議案第50号 平成24年度岸和田市立産業高等学校入学者選抜実施要項について

坂田委員長

議案第50号平成24年度岸和田市立産業高等学校入学者選抜実施要項について、事務局から説明をお願いします。

道古産業高等学校事務長

本件は、平成24年度大阪府公立高等学校入学者選抜実施要項が定められたことに伴い、本市においても岸和田市立産業高等学校全日制及び定時制の入学者選抜に係る応募資格、募集人員及び出願方法等を定めるものでございます。(選抜実施要項にそって、通学区域、応募資格、募集人数、出願期間、学力検査、合格発表について説明)

坂田委員長

ただ今説明が終わりました。平成24年度岸和田市立産業高等学校入学者選抜実施要項について何かご意見がありますか。発言願います。

中野委員

来春の府内の公立高等学校全日制の募集人員で 28 学級の減、人数にして 1,120 人の減、反面私立学校においては 2,500 人の増ということで、私立高校への志向が強くなるように思うわけですが、このような状況のなか岸和田市立産業高等学校において何か状況が変化していることがあれば教えていただきたいと思います。

道古産業高等学校事務長

現在のところ募集人員の変更は考えておりませんが、今後は、公立高校、私立高校の募集人員の動向を注視していくことが必要であると考えています。

坂田委員長

昨年の状況から考えますと岸和田市立産業高等学校については定員割れなどの心配はないと思いますが、府立高校においては定員割れしている学校が増えてきている状況なので動向を見守る必要があると思います。

永本教育長

これまで努力で良い結果が残せていると思いますので、これからもこの状態を維持していくことが必要であると考えています。

坂田委員長

他に何かありませんか。ないようですので、本件については原案のとおり承認します。

本日、予定していた案件は以上ですが、その他でなにかございますか。

他にないようですので、これをもちまして、11月の定例教育委員会は閉会とさせていただきます。

閉会 午後3時15分

本会議録に相違ないことを認め署名する。

委員長

署名委員